

Allmende Stetten

# Mittwoch, 11.02.2026

## 19 Uhr, Glockenkeller Hindenburgstr. 43, Stetten

# Julia Goll

## (FDP-MdL) im Gespräch

# Polizeiaffäre

# Baden-Württemberg

Über drei Jahre lang beschäftigte sich ein Untersuchungsausschuss des Landtages zur sogenannten „Polizeiaffäre“ mit Missständen bei der Polizei in Baden-Württemberg. Ausgelöst wurde er durch Vorwürfe des sexuellen Missbrauchs und Merkwürdigkeiten bei der Beförderungspraxis des damaligen Inspekteurs der Polizei, des ranghöchsten Polizeibeamten im Land. Kurz vor Weihnachten 2025 legte der Ausschuss seinen Abschlussbericht vor.

Die Juristin Julia Goll ist Richterin a.D. und seit 2021 Mitglied des Landtages von Baden-Württemberg für den Wahlkreis Waiblingen. Sie war die Obfrau der FDP-Landtagsfraktion im Untersuchungsausschuss. Sie ist außerdem Mitglied des Gemeinderats Waiblingen und des Kreistages Rems-Murr.

In ihrem Vortrag berichtet sie über ihre Tätigkeit und ihre Erfahrungen im Untersuchungsausschuss mit der Einsicht in Tausende von Akten und der Vernehmung zahlreicher Zeuginnen und Zeugen. Ihre Schlussfolgerungen daraus unterscheiden sich sehr wesentlich vom Fazit der Regierungsparteien Grüne/CDU.

Eintritt frei